



## INDICADORES DE BIENESTAR AUTORREPORTADO

# Ánimo repunta a niveles prepandemia

ALEJANDRO MOSCOSA

[mmoscosa@elfinanciero.com.mx](mailto:mmoscosa@elfinanciero.com.mx)

El estado de ánimo de los mexicanos inició el 2023 al alza, a pesar de la incertidumbre sobre el futuro de la economía y la elevada inflación, de acuerdo con los resultados de los Indicadores de Bienestar Autorreportado de la Población Urbana que elabora el INEGI.

Para el primer mes del año, el promedio del balance anímico general a nivel nacional fue de 6.5 unidades, igualando su nivel prepandemia de enero del 2020.

Por rangos de edad, el mayor ánimo entre los hombres se ubicó entre aquellos de 18 a 29 años, con 7.0 unidades y el más bajo se observó de 60 y más años, con 6.5 unidades.

Mientras que en las mujeres el estado de ánimo es más alto es de quienes tienen 60 años y más con 6.5 puntos y el más bajo va de 30 a 44 y 45 a 59 años, con 6.1 puntos.

Este indicador se construye con base en los estados de ánimo que

## 6.8

### UNIDADES

Reportó el balance anímico de los hombres, por encima del de las mujeres, de 6.2 unidades.

## 5.4

### PUNTOS

Sumó el nivel de satisfacción sobre seguridad ciudadana, el rubro con el dato más bajo.

la persona experimentó el día anterior a la entrevista. A los estados anímicos positivos se restan los negativos y el balance se expresa en un rango de -10 a 10, indicó el Instituto.

“Contrario a lo que muchos pensamos por el debate político y percepción social, los resultados son favorables en términos de la satisfacción con la vida y el balance anímico en México”, escribió en Twitter el expresidente del INEGI, Julio Santaella.

Entre los resultados de este ejercicio se encuentra el nivel de satisfacción de vida y ámbitos específicos, que se ubicaron en 8.4 unidades, similar al de enero del año pasado.

Al interior de este rubro destacó que la satisfacción de las relaciones personales fue la más alta con 8.8 unidades.

La frase “soy una persona afortunada” fue con la que más se identificaron los mexicanos, con 9.2 puntos, sin cambios respecto a enero del 2022.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL FINANCIERO

24

01/03/2023

NACIONAL

## Sostiene China que ha sido transparente y abierta sobre la pandemia de Covid-19

El gobierno de China afirmó que ha sido “abierto y transparente” en la búsqueda de los orígenes de la pandemia de Covid-19, y rechazó las críticas de Estados Unidos por politizar el asunto.